
Protokoll 

Ortsbeirat Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt, Lewenberg 

 

14. Sitzung, 
am Mittwoch, 20. Oktober 2021,  

um 18.30 Uhr 

Baustelle Brücke Wallstraße 

Anwesende: 

Stephan Haring CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Joachim Pötter CDU/FDP-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Angelika Schulze Unabhängige Bürger Ordentliches Mitglied 
Dirk Lerche AfD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Norbert Reinsch SPD-Fraktion Ordentliches Mitglied 
Irina Britz Die PARTEI.DIE LINKE Ordentliches Mitglied 
Dr. Andrea Rohde Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen 
 

 
Gäste: 
Herr Bierstedt 

 
 
Stadtverwaltung 

 

 

Öffentlicher Teil: 

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Der stellv. OBR-Vorsitzende Joachim Pötter eröffnete Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest.  

TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung  

Das Protokoll wird einstimmig beschlossen und die Tagesordnung bestätigt. 

TOP 3 Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien  

Entfällt 

TOP 4 Bericht des Dezernenten Herrn B. Nottebaum zum Baufortschritt und zu den Besonderheiten 
der neuen Wallstraßenbrücke 

Herr Nottebaum wurde durch Herrn Bierstedt vertreten. Herr Biestedt hat sich wie folgt eingelassen: 

- Die DB beanstandet die lichte Höhe bei der Behelfsbrücke, die geforderte lichte Höhe kann 
nur durch die Absenkung der Gleisanlage erreicht werden; die Abwasserleitung wird in einen 
Medienkanal gelegt, ebenso die Gasleitung, der Medienkanal wird ca. 2 m breit, der Bau 
erfolgt in Bauabschnitten, da der Bahnbetrieb weitergeht; 

- Die Fußgängerbrücke soll Ende Oktober fertig sein. Die Zuwegung soll verbreitert werden. 
Das Ortsbeiratsmitglied Schulze regte an, den Behindertenrat mit einzubinden. Herr 
Bierstedt nahm den Vorschlag dankend auf. 



- Beschwerden gab es von den Anwohnern zum Lärm einer Pumpe. Während der Bauarbeiten 
wurde eine Abwasserleitung beschädigt und das Abwasser musste außerplanmäßig mittels 
einer Pumpe abgeleitet werden. 

- Für die Anwohnerbeschwerden ist der Baustellenkümmerer Herr Klöpzig Ansprechpartner. 
- Probleme ergeben sich auch am Verkehrsknotenpunkt Reiferbahn/Wittenburger, durch 

Fahrzeuge, die sich verkehrt einordnen. 
- Des Weiteren haben sich die Anwohner der Voßstraße über zu schnelle Autos beschwert. 

TOP 5 Besichtigung des geplanten Schulgartengeländes 

Der OBR besichtigte das vorgesehene Gelände. Das Gelände befindet sich im Eigentum der Stadt. Lt. 
Herrn Pötter wartet die Schulleiterin Frau Eberlein auf die Antwort der Stadt. 

Der OBR-Vorsitzende formuliert eine Anfrage an die Stadtverwaltung: 

Wie ist der Bearbeitungsstand und ab wann wäre eine Nutzung als Schulgarten möglich? Gibt es zu 
dem Gelände eine eigene Zuwegung? 

Ende 19:30 

Gez. Angelika Schulze 


